

1年 学年だより

～みんなで行こう頂きへ～

2025年9月12日(金)

総合的な学習の時間では、進路学習がスタートしました。授業では、社会のさまざまな職業について調べたり、地域で働く方々のお話をうかがったりしながら、「働くことの意味」や「生き方」について学びます。また、生徒一人ひとりが自分の夢や関心を書き出し、仲間と意見交換することで、多様な考えにふれることも目的としています。



夏休みに取り組んだ「働く人へのインタビュー」をもとに意見交換を行いました。

学習を終えて：生徒の感想より
「グループの皆で話し合うことで、私の知らない職業があることが分かりました。どの職業の方も、責任感・やりがいなどを大切にしていることが分かりました。」



後期生徒会役員 1年生から2名の立候補者が出ました！



河村若菜さん

宝島彩月さん

1-1 宝島 彩月さん

後期生徒会総務に立候補する宝島彩月です。私は、まだ未熟者ですが、周りの皆さんに支えられて過ごしています。そして、私には「がんばろう」という心があります。私は、泉中を笑顔あふれる学校にしたいと考えています。それを目標に掲げ、どんなことでもがんばりたいと思っています。よろしくお願いします。

1-4 河村 若菜さん

後期生徒会総務に立候補する河村若菜です。立候補した理由は何事も経験してみたいということや泉中をよりよくしていきたいからです。挨拶運動を通して、生徒だけでなく、先生や地域の方々とも交流できるようにしていきたいです。一生懸命頑張ります。よろしくお願いします。

* 7人で運営される生徒会に1年生から2名も立候補者が出たことは素晴らしいことです。皆さんで「よりよい泉中学校」をつくっていきましょう！